

Wort der Woche



22.10.2023

"Tu Gutes für dich und mich"

Am diesjährigen Weltmissions-Sonntag, der unter dem Motto "Tu Gutes für dich und mich" steht, wollen wir uns auf ein Land konzentrieren, das von missionarischer Arbeit und Unterstützung profitiert: Indien.

Indien ist ein faszinierendes Land mit einer reichen kulturellen Vielfalt, aber es steht auch vor vielen Herausforderungen. Es ist das bevölkerungsreichste Land der Welt und beherbergt eine große Zahl von Menschen, die in Armut leben.

Die Weltmission-Sonntag bietet eine Gelegenheit, um auf die Bedürfnisse der Menschen in Indien aufmerksam zu machen und ihnen Unterstützung zukommen zu lassen. In Indien gibt es viele missionarische Projekte, die sich auf Bereiche wie Bildung, Gesundheitsfürsorge, Armutsbekämpfung und soziale Entwicklung konzentrieren. Dies gibt ihnen eine Chance auf eine bessere Zukunft und bessere Lebensbedingungen und bringt den Ärmsten der Armen Hoffnung und Perspektiven.

Indien ist ein Land voller Potenzial und wertvoller Ressourcen, aber es braucht unsere Unterstützung, um seine Herausforderungen zu bewältigen und das Leben der Menschen zu verbessern.

Also lasst uns gemeinsam Gutes tun, für uns selbst und für die Menschen in Indien. "Tu Gutes für dich und für mich": Dies ist die Botschaft des Weltmissionstages, der uns daran erinnert, dass wir alle Teil einer einzigen kirchlichen Gemeinschaft sind und die Verantwortung haben, uns gegenseitig zu unterstützen und solidarisch zu handeln.

In unserer Pfarre St. Christoph werden wir nach der Messe Happy Blue Chips, Schokoladenpralinen, Rosenkränze und andere Leckereien verkaufen. Wir hoffen, dass Sie uns bei dieser Mission unterstützen werden.

Liebe Grüße, Kaplan Fernando

